
　

平成２２年６月第５回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成２２年６月３日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 段塚　廣文
くらよし・や
まなみ共同

１　政治姿勢について　・その政治課題と目標　２　口蹄疫対策について

2 丸田　克孝 〃
【市長の政治姿勢について】　１　祭のあり方　２　夢花火　３　市役所職員の
対応（態度）　４　市の観光大使　５　保育料の軽減

3 金光　　 隆 〃
【石田新市長の政治姿勢】　１　公約について　２　本市の農業振興につい
て　(1)今春の農業低温被害対策と口蹄疫予防対策　(2)本市農業のビジョン

4 枠島　和江 〃

１　地区・自治公民館の運営について　(1)管理委員会の組織メンバー選任
について　(2)公民館の利用料収入、支出の現況　２　青少年の森の今後の
整備計画について　３　倉吉出身の大学生の緊急経済支援について　４
「市報くらよし」のカラー印刷について　５　仙隠-岡田線に接続する生田橋
延長道路の完成予定見込み

5 福谷　直美 〃
１　倉吉の活性化への具体策について（公約）　２　今年の倉吉夏まつりに
ついて　３　予防医療について　４　倉吉に県立美術館の誘致について

6 佐々木敬敏 グリーン
【市長の政治姿勢について】　１　「倉吉を元気に、若者に夢を」について
２　市職員のありかたについて　３　口蹄疫対策について　４　異常気象、低
温、霜による被害対策について　５　違法なケシの自生について

7 伊藤　正三 〃
１　産業振興への取り組み　２　地域振興への取り組み　３　倉吉東高専攻
科の存続について

8 山口　博敬 〃
１　選挙権の行使について　２　本庁周辺の景観管理について　３　災害対
策について　４　農業振興について

9 由田　　 隆
ﾋｭｰﾏﾝﾈｯﾄ・

絆共同

１　新市長の施政方針について　(1)若者の働く場の確保と産業の振興につ
いて　(2)子育ての支援について　(3)安全・安心のまちづくりについて　(4)新
斎場建設について　(5)市民と共有するまちづくりビジョン策定について

10 朝日　等治 〃 １　税及び料等のコンビニエンスストア納付の導入について

11 大田　　 進 〃
【市長の政治姿勢について】　１　倉吉市の行政に対しての取り組みについ
て　・行政のスピーディーな運営　２　新斎場建設について　３　福祉につい
ての要望　・死体検案書に対する緊急の貸付について

12 杉山　慶次 公明党 １　温暖化防止　２　倉吉市の成長戦略（雇用対策）

13 鳥飼　幹男 〃

１　母子保健事業の不妊治療支援について　(1)特定不妊治療費助成事業
について　(2)特定不妊治療への保険適用及び所得制限の撤廃について
(3)本市の医療施設の充実と一般不妊治療への助成について　(4)不育症に
ついて

14 高田　周儀 〃
１　子ども手当と給食費について　２　障がい者就労について　３　竹林対策
について

一　般　質　問　発　言　通　告　表



15 渡邉　法子 市民ｸﾗﾌﾞ

１　倉吉独自のパブリックアート事業の展開について　・市が現在行っている
パブリックアート（トリエンナーレによる彫刻の屋外設置などに見られるアートと
地域社会とのかかわり）の新しい方向を探ってはどうか。市がすでに所有して
いる地元作家の作品をもとに、学校・市民・行政が連携して倉吉らしいパブ
リックアート事業を展開できないか。　２　図書の宅配サービスの充実につい
て　・ケガ等で外出できない独居の高齢者の方に有料による本の宅配サービ
スができないか。　３　鳥取県原爆死没者追悼・平和祈念式典について　・
鳥取県原爆被害者協議会が主催される式典（８月６日鳥取市）に市長の出席
をお願いしたい。　４　市の審議会の委員について　・積極的に女性委員を
登用していただきたい。

16 坂井　　 徹 〃

１　新斎場建設問題について　２　地域包括支援センターの在り方について
(1)中立・公平な運営がなされているか　(2)地域包括支援センターの本来の
役割を果たしているのか　(3)５ヶ所も必要なのか。担当エリア設定の不合理
性。　(4)介護保険給付額アップと地域包括支援センターの関係　(5)その他

17 大津　昌克 〃

１　市長の政治姿勢について　(1)情報公開と現場主義の徹底について　(2)
スクラップ＆ビルドについて　２　教育行政について　(1)学校教育における、
学校・家庭・地域社会との連携について　(2)社会教育（生涯学習）の推進に
ついて　(3)学校教育審議会について

18 中野　　 隆 民主党
１　市長の政治姿勢について　・選挙公約の実現について　２　市民の公共
交通について


